

**Minuta de la Reunión de la Junta organizadora de la Comisión Asesora del Comité de Cuenca del Arroyo de la Cruz, con funcionarios del Dep Cuencas. en la sede del la Autoridad del Agua en la Plata, el 6 de Marzo de 2017.**

Asistentes.

*Por el Departamento Cuencas y Consorcios del Ada..*

Lic Guillermo Baldelló, Jefe del Departamento Cuencas y Consorcios.

Arq. María Alejandra Gilardi, profesional del Departamento Cuencas y Consorcios

*Por la junta organizadora de la CA del CC del Arroyo de la Cruz.*

Marina Frerreyra, Sociedad de fomento de Gainor Exaltación de la Cruz, secretaria de la junta organizadora.

Ing. Diego Castro, Jefe Agencia de Extensión Rural INTA Luján y coordinador del PRET Norte AMBA

Lic. Aníbal Sánchez Caro, Laboratorio de Ecología Depto. de Ciencias Básicas e INEDES Univ. Nac. de Luján .

Leopoldo Freisztav, Espacio Natura Naturata, Los Cardales, Exaltación de la Cruz..

El Lic. Baldelló y la Arq. Gilardi, que nos atendieron con calidez y cordialidad, nos explicaron bien la normativa y la forma de funcionar. Nos dieron copias de la carta orgánica del Comité de Cuenca.

Conversamos sobre las primeras propuestas de la CA al CC::

- 1) El sistema de alerta temprana debe ser prioridad y podremos contar con la experiencia y con la referencia del instrumental de medición de la Unlu, desarrollado por el grupo del Lic Sanchez Caro en la Unlu, que esta siendo utilizado en la cuenca del rio luján..
- 2) Luego o en paralelo debe pedirse la determinacion de la linea de ribera para toda la cuenca de oficio por el Ada, para tener en claro y bien definida la separación del espacio público del privado,
- 3) Tambien en paralelo, la CA promoverá el consenso entre todos los municipios de la Cuenca para que se pida a la pcia. un estudio integral de toda la cuenca, no solo hidráulico, sino ambiental, social y de usos del territorio. Un estudio que podria hacer la Unlu, con convenio con quien corresponda en la Pcia. El Ing. Diego Castro del Inta hablo de la necesidad de un padrón de ordenamiento territorial genérico para la toda la cuenca (compatible con la legislación), como modelo a seguir por los HCD, tomando en cuenta las características de cada sector de la cuenca en sí y basado en ese estudio integral.

Para finalizar, nos informaron que la Autoridad del Agua va a iniciar el trabajo del Comité de Cuenca del Arroyo de la Cruz durante Abril..

Los intendentes de la cuenca serán informados por el Ada, por los medios formales habituales, de esta reunión.

Marina Ferreyra, Secretaria de la junta organizadora de la CA del CC. del Arroyo de la Cruz.